

Martes, 06 Mayo 2014

Proyecto Capital participó en Reunión de la Red Interamericana de Protección Social de la OEA



Los días martes 29 y miércoles 30 de abril se realizó, en la ciudad de Nueva York, el evento de **Alianzas para la Inclusión Financiera**, organizado por la Red Interamericana de Protección Social de la Organización Estados Americanos (OEA / RIPS), en colaboración con el Departamento de Estado de EE.UU., el Fondo Ciudades por la Capacitación Financiera (CFE) y la Oficina de Capacitación Financiera del Departamento de Asuntos del Consumidor de la Ciudad de Nueva York (OFE).

Ministros y Altos funcionarios del Gobierno de ALC, actores clave, miembros del sector financiero y diversas fundaciones se reunieron para discutir la hoja de ruta en materia de inclusión financiera en la región. En ese sentido, se compartió experiencias y lecciones entre países, se buscó identificar oportunidades para los programas de inclusión financiera y, de este modo, crear alianzas con proveedores y fundaciones, con el fin de generar un trabajo colaborativo que salde las necesidades de inclusión financiera en ALC.

Jaime Ramos, investigador de Proyecto Capital, participó como ponente para la Red Interamericana de Protección Social – OAS en el Panel 'Experiencias de América Latina y el Caribe en Inclusión Financiera y Programas de desarrollo de activos'. La moderadora de la Mesa fue Maryse Robert, Directora del Departamento de Desarrollo Económico y Social – OEA; completaban el Panel Pamela Escobar (Banca de las Oportunidades, Colombia), Raphaella Bandeira (Analista de Política Social, Ministerio de Desarrollo Social y Combate al Hambre, Brasil) y Norma Vidal Añaños (Vice Ministra, Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social, Perú).

En este espacio, Ramos lideró la discusión para resaltar las experiencias, aprendizajes y desafíos de los programas que favorecen la inclusión financiera en América Latina y el Caribe. Asimismo, presentó la experiencia de Proyecto Capital y su propuesta de trabajo con los gobiernos nacionales: relacionar los PTMC con cuentas de ahorro y educación financiera. A partir de la presentación en plenario, se generaron preguntas que incentivaron la discusión y puntos de vista de los participantes.

Puede descargar la presentación de Jaime Ramos en: <https://bit.ly/2M9je2u>